

## Equipo

### Descripción

## Nuestra Fundación

En CORE investigamos y combatimos la desinformación sobre los conflictos armados y la construcción de paz en Colombia. Nos enfocamos principalmente en los grupos armados ilegales, la deforestación, el crimen organizado, las economías ilegales, las fronteras, la implementación del Acuerdo de Paz y el sector de seguridad. Basados en evidencia, buscamos mejorar la comprensión de estos temas, aportar a que haya un debate público más informado e incidir en mejores políticas públicas.



**ÁNGELA OLAYA**

Cofundadora y directora.

Polítóloga de la Universidad de los Andes, con énfasis en historia colombiana.

Su experiencia se centra en el análisis de la relación entre crimen organizado, conflictos armados e impactos humanitarios. Fue asesora del Despacho del Ministerio de Defensa Nacional de Colombia desde donde acompañó los procesos de implementación de políticas de seguridad en zonas en donde el crimen organizado es uno de los principales retos. Ha liderado múltiples investigaciones sobre crimen organizado transnacional en Colombia y zonas de frontera en América Latina. Recientemente, junto con el equipo de investigación de CORE recibió el Premio Simón Bolívar 2024 por el podcast “Disidencias por dentro” sobre los grupos armados que surgieron tras el Acuerdo de Paz firmado en 2016 entre el gobierno de Colombia y la guerrilla de las Farc-EP. También coordinó el equipo de investigación sobre el narcotraficante “Memo Fantasma”.



## **KYLE JOHNSON**

Cofundador y director de investigación.

---

---

Politólogo de la Universidad de Connecticut y con maestría en ciencia política de la Universidad de los Andes.

Ha investigado el conflicto armado colombiano desde 2006 independientemente y para la Corporación Nuevo Arco Iris, el Centro Nacional de Memoria Histórica, la Organización Internacional para los Migrantes, International Crisis Group, Human Rights Watch y el Instituto Kroc. Su enfoque ha sido los grupos armados ilegales, la gobernanza rebelde y criminal, construcción de paz local, economías ilícitas y DDR. Recientemente, junto con el equipo de investigación de CORE recibió el Premio Simón Bolívar 2024 por el podcast “Disidencias por dentro” sobre los grupos armados que surgieron tras el Acuerdo de Paz firmado en 2016 entre el gobierno de Colombia y la guerrilla de las Farc-EP.



**NELA MARTÍNEZ**

Directora Administrativa y Financiera

---

Profesional en Finanzas y Relaciones Internacionales y Máster en Dirección Financiera. Con experiencia liderando la optimización de recursos, por medio de la estructuración y gestión estratégica de procesos y procedimientos administrativos y financieros, en empresas de servicios y en entornos multiculturales.



## ÁNGELA MARÍA GÓMEZ

Investigadora

Polítóloga de la Universidad del Rosario, maestría en Estudios de Paz y Resolución de Conflictos de la Universidad Javeriana.

Con experiencia en investigación y análisis sobre el conflicto armado colombiano, violaciones de derechos humanos e infracciones al DIH y la violencia política, ha hecho incidencia por el reconocimiento y prevención de la violencia contra las mujeres en política, y ha trabajado por el fortalecimiento de la participación política de las mujeres.



## CAROLINA HIDALGO

Asesora de relacionamiento y alianzas

---

Internacionalista y politóloga con maestría en Estudios Comparativos del Desarrollo del EHESS – Paris y Dinámicas Socioespaciales de los Países del Sur de la Universidad La Sorbona.

Con 13 años de experiencia en temas de Cooperación Internacional, alianzas multisectoriales y programas de alta eficiencia, ha liderado programas en construcción de paz y desarrollo Burundi y Colombia, y ha participado en proyectos de investigación en Francia y EEUU.



## **GAVIOTA ACEVEDO**

Investigadora

---

Polítóloga de la Universidad Javeriana y magíster en Construcción de Paz y Resolución de Conflictos de la Universidad de Bradford (Reino Unido), donde fue becaria Chevening. Tiene más de diez años de experiencia acompañando procesos de transformación de conflictos y construcción de paz, desde la investigación aplicada, la pedagogía crítica y la facilitación de diálogos multiactor. Ha trabajado con instituciones como la JEP, la Fundación Ideas para la Paz (FIP), el Instituto Kroc y Marimbea, combinando metodologías participativas, enfoques territoriales, lenguajes artísticos y análisis sistémico para aportar a la toma de decisiones estratégicas y a la transformación social.



JUANITA VÉLEZ

Cofundadora

default watermark

**Fecha de creación**

18/10/2025

**Autor**

conflictresponses